



National International Holding Co. K.P.S.C.
الشركة الوطنية الدولية القابضة ش.م.ك.ع

Date : 08/08/2017

Mr. Hassan Abdul Rahman Al –Serkal
Executive Vice President
Chief Operation Officer (COO)
Dubai Financial Market
United Arab Emirates

التاريخ / 2017/08/08

السيد / حسن عبد الرحمن السركال المحترم
نائب رئيس تنفيذي – رئيس تنفيذي العمليات
رئيس قطاع العمليات – سوق دبي المالي
دولة الامارات العربية المتحدة

Subject: Disclosure of material information

الموضوع افصاح عن معلومات جوهرية

National International Holding Company (NIH) sold a stake in an associate company for total amount of KWD 3,250,000 (KD Three million and two hundred fifty thousands) .

NIH received an amount of KWD 1,590,000 and the second payment of KD 1,660,000 will be received on Septemebr-12-2017

نحيطكم علماً بأنه بتاريخ 2017/08/08 قامت الشركة ببيع حصة في شركة زميلة بمبلغ 3,250,000 د.ك. (فقط ثلاثة مليون ومائتان وخمسون ألف دينار كويتي لا غير) ،

وقد تم استلام مبلغ 1,590,000 د.ك (مليون وخمسمائة وتسعون ألف) وسيتم استلام الدفعة الثانية والأخيرة بمبلغ 1,660,000 د.ك (مليون وستمائة وستون ألف) بتاريخ 2017/09/12.

Impact on Financial Position

الأثر على البيانات المالية

The result of this transaction with profit of KD 53,400 will affect the financial statements for Q3-2017, and % of ownership in the associate company will decline from 40% to 24%.

حققت الشركة ربحاً قدره 53,400 د.ك. (فقط ثلاثة وخمسون ألفاً وأربعمائة دينار كويتي لا غير) ، وسيظهر ضمن نتائج الربع الثالث لعام 2017 كما انخفضت حصة الشركة في الشركة الزميلة من 40% الى 24%

CEO
Mamdouh EL Sherbiny



الرئيس التنفيذي
ممدوح الشربيني